

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A UMUR 32 TAHUN MULTIPARA DI KLINIK PRATAMA PURI ADISTY

Teti Damayanti<sup>1</sup>, Endah Puji Astuti<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar Belakang :** kehamilan yaitu fertilisasi atau penyatuan dari spermatozoa dan ovum, sehingga terjadi pembuahan dan dilanjutkan dengan nidasi atau implantasi. Kehamilan melibatkan berbagai perubahan fisiologis, antara lain perubahan fisik, dan perubahan fisiologis. Perubahan selama kehamilan biasanya menimbulkan rasa tidak nyaman, seperti nyeri punggung. Dampak nyeri punggung apabila tidak diatasi dengan baik dapat menyebabkan kualitas hidup ibu hamil bentuk masalah yang akan berkelanjutan dalam bentuk cedera kambuhan atau muncul terus menerus dalam kondisi lebih buruk dengan bertambahnya usia kehamilan. Sehingga perlu dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus.

**Tujuan:** Memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny. A umur 32 tahun multipara di Klinik Pratama Puri Adisty

**Metode :**Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus, mengatasi masalah dan memberikan tindakan mulai dari kehamilan, bersalin, nifas, neonates mulai dari tanggal 28 Februari 2022 sampai dengan 23 April 2022 dengan cara wawancara, obsevasi, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, dokumentasi dan studi pustaka.

**Hasil :** Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.A dilakukan secara komprehensif mulai dari pendampingan kehamilan 1 kali kunjungan ditemukan ketidaknyamanan TM III nyeri punggung, pada tanggal 08 Maret 2022 di usia kehamilan 38 minggu 6 hari melahirkan secara spontan pervagina. Asuhan nifas dilakukansebanyak 4 kali kunjungan tidak ditemukan masalah. By Ny. A lahir secara spontan, pada neonatus dilakukan 3 kali kunjungan dan tidak ditemukan masalah. **Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. A dari kehamilan,persalinan, nifas neonatus sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Kata Kunci:** Asuhan kebidanan berkesinambungan, ketidaknyamanan TMIII

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani

<sup>2</sup>Dosen Pembimbing Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani